



## Denuncia Ebrard que legisladores son obligados a tomarse foto con Sheinbaum

Marcelo Ebrard denunció que legisladores a fines a su movimiento son obligados a tomarse la foto con Claudia Sheinbaum para mostrar una suerte de falsa unidad en el partido. “A muchos les han hablado o se los llevan a la ‘foto trofeo’, los invitan a una reunión, les toman foto y después la circulan diciendo: todos están. Esto es un poco ilógico porque las diputadas, diputados, senadores, amigos todos estamos esperando la respuesta de nuestro partido”.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!6632?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!6632&authkey=!ADpryK45SrQs3ll&ithint=video&e=ehZbD9>